

À TOUTES LES ASSOCIATIONS

Direction/Service : Direction Communication, culture et Vie locale  
Affaire suivie par : Sandrine COULON  
Coordonnées : [vielocale@suce-sur-erdre.fr](mailto:vielocale@suce-sur-erdre.fr) - SC  
Référence : 2021-08

**Objet : Informations mesures sanitaires renforcées – suite allocution du 14 janvier 2021.**

Madame la Présidente, Monsieur le Président,

Dans notre courrier du 8 janvier 2021, nous revenions vers vous afin de vous indiquer que nous conservions les dispositions en cours depuis le 4 janvier 2021.

Vous étiez nombreux à avoir repris vos activités extra-scolaires, culturelles, sportives et de loisirs auprès des mineurs, au sein de vos associations et dans nos équipements municipaux.

Comme indiqué par le gouvernement hier, jeudi 14 janvier 2021, nous sommes dans l'obligation de refermer nos salles et donc de vous demander de cesser vos activités auprès des plus jeunes en intérieur.

En revanche, les activités extérieures pour les enfants, comme pour les adultes, restent possibles dans le respect du couvre-feu à 18h00, des gestes barrières et des protocoles stricts en vigueur ; notamment ceux de vos fédérations respectives.

Nous vous informons que les vestiaires extérieurs seront fermés (terrain de foot...).

**Ces nouvelles mesures sont applicables dès samedi 16 janvier 2021 à 18h00 et jusqu'à nouvel ordre.**

Une exception pourra être accordée pour l'accès aux équipements municipaux, par les salariés des associations ne pouvant télétravailler, sous réserve d'autres priorités municipales et dans le respect de certaines règles : Limitation de chaque local à une seule association sur la semaine, accès seuls et, après demande et validation auprès de la mairie, désinfection des points de contacts avec les produits mis à votre disposition dans les locaux.

L'équipe municipale et moi-même sommes conscients que ces nouvelles mesures renforcées mettent à mal la vie associative de notre commune et le lien social déjà fragilisé. La situation sanitaire mondiale impose cependant, des restrictions dans le quotidien de chacun. Toutes ces contraintes ont un objectif : stopper ensemble cette pandémie.

Je réitère mon soutien total aux associations, ainsi qu'aux acteurs économiques et aux familles sucéennes, et vous prie d'agréer, Madame la Présidente, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.



Le Maire

Jean-Louis ROGER